



Meine Wolle

Art. Nr. 27 8726
Sort. 8kg | 4f. 100g

70 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
23 % Polyamid / polyamide
7 % Polyester Elité / polyester (Stretch)

100g ≈ 400m / 3.52 oz ≈ 459 yds | Pflege / cleaning | Verpackungseinheit / packing unit

2,5 - 3,0 mm / US 2 - 3 | Verbrauch / usage

Entdecken Sie die robuste Eleganz der Sockenwolle „Furka“, inspiriert vom majestätischen Schweizer Alpenpass. Diese exklusive Garmischung besteht aus 70% Schurwolle, 23% Polyamid und 7% Polyester Elite, die zusammen ein außergewöhnliches Strickerlebnis bieten.

Die Schurwolle verleiht der Sockenwolle Furka eine natürliche Wärme und ein angenehmes Tragegefühl, während das Polyamid und das Polyester Elite zusätzliche Festigkeit und Stretch-Eigenschaften bieten. Dies macht sie ideal für Socken, die den Anforderungen des täglichen Gebrauchs standhalten müssen, ohne dabei an Komfort einzubüßen.

Dank ihres Stretch-Faktors passt sich die Sockenwolle Furka perfekt an Ihre Füße an und bietet ganztägigen Tragekomfort, egal ob Sie unterwegs sind oder sich in der freien Natur bewegen. Die strapazierfähige Konstruktion gewährleistet zudem eine lange Lebensdauer, sodass Sie lange Freude an Ihren handgestrickten Socken haben werden.

Discover the rugged elegance of „Furka“ sock yarn, inspired by the majestic Swiss Alpine pass. This exclusive blend consists of 70% virgin wool, 23% polyamide, and 7% elite polyester, combining to provide an exceptional knitting experience.

The virgin wool lends natural warmth and a comfortable feel to Furka sock yarn, while the polyamide and elite polyester offer added strength and stretch properties. This makes it ideal for socks that need to withstand daily wear without compromising on comfort.

Thanks to its stretch factor, Furka sock yarn adapts perfectly to your feet, providing all-day comfort whether you're on the go or exploring the great outdoors. Its durable construction ensures a long lifespan, so you can enjoy your hand-knitted socks for years to come.



Farbe Nr. 417.01



Farbe Nr. 417.04



Farbe Nr. 417.05A



Farbe Nr. 417.05B



Farbe Nr. 417.07



Farbe Nr. 417.08



Farbe Nr. 417.09



Farbe Nr. 417.10

